
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 5. 中山　五雄 安全安心の町造りについて ①町の安全安心全般について 町長

②場外舟券発売場の進捗状況とこれからの対応は

財政について ①財政の健全化に向けての改革はどのように 町長

　していくのか 課長

②上峰町財政改革検討委員会を４月に立ち上げる

　とのことだったが、どうなっているか

教育問題について ①いじめはあっていないのか 町長

②不登校の生徒はいないのか 教育長

③教育委員の選任について 課長

2 8. 伊東　盛雄 町の行財政改革について ①平成２２年度予算における財政改革の基本的 町長

　考え方はどのようになっているか 課長

②中長期の財政計画はどのようになっているか

③ホリカワ金属跡地の工業用地の借り換え及び

　返済の細部計画はどのようになっているか

④課の統廃合の基本的考え方は

滞納対策について ①町税及び国保税の滞納繰越額の年度毎の金額と 町長

　件数はどのようになっているか（過去５年分） 課長

②佐賀県滞納整理推進機構による処理件数及び

　金額はどのようになっているか

③町独自の滞納処理の仕方はどのようになって

　いるか

3 4. 漆原　悦子 行財政改革 老人福祉センター等　住民サービス・地域連携の 町長

方向性は

学校教育 ①現状の課題と新年度の取組み 教育長

②学校給食の進捗状況 課長
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4 1. 松田　俊和 町財政、行政面について 町の財政、行政面に対する今後の考えについて 町長

町民体育大会について 平成２２年度体育大会開催予定は 町長

ボートピア開催後の 開催後の場所近隣の現状について 町長

現状について 課長

5 2. 原槙　和彦 安全安心な町づくり ①自主防災組織について 町長

について ②ＡＥＤの設置について 課長

③消防車輌の更新について

行財政改革について ①機構改革について 町長

②財政健全化計画は 課長

6 7. 井上　正宣 治水対策 中学校体育館南の豪雨対策について 町長

課長

町道認定 堤地区から船石地区へ通じる道路の舗装について 町長

課長

各種イベントに対する考え 体育祭、文化祭、敬老会、産業祭、その他の 町長

イベントについて 課長

請願等の考え方 手続き、処理、実施についてどのように進めるか 町長

緊急用防災サイレン等 災害及び火災などでの初期行動についての考えは 町長

について 課長

町財政について 平成２２年度予算において需用費等は前年比で 町長

どれだけ節約するのか 課長

7 9. 岡　光 健全な財政改革計画に ①行財政再生委員会の名称を「上峰町改革会議」 町長

ついて 　に変更し実施される計画の進捗状況は

②財政健全に向けての行政改革計画は

町政運営について 町長施政方針に基づく経営基盤の確立について 町長
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